
 

 1 

会 議 録 

 

1 会議名 

平成 30年度第 3回諏訪区地域協議会 

2 議題（公開・非公開の別） 

（1）地域活動支援事業について （公開） 

  ① 採択結果の報告について 

  ② 追加（2次）募集について 

（2）その他 （公開） 

3 開催日時 

平成 30年 6月 18日（月） 午後 7時から午後 7時 25分まで 

4 開催場所 

諏訪地区公民館 集会室 

5 傍聴人の数 

1人 

6 非公開の理由 

なし 

7 出席した者（傍聴人を除く。）氏名（敬称略） 

・委 員：石黒太一、内山惠悟、内山松男、川上奈津子、川上久雄（副会長）

滝澤隆行、武田輝夫、西嶋明子、星野一巳（会長）、松縄節子 

山岸 愛、山岸一之 （欠席なし） 

・事務局：中部まちづくりセンター 本間センター長、野口係長、田中主事 

8 発言の内容 （要旨） 

【野口係長】  

・会議の開会を宣言 

  ・上越市地域自治区の設置に関する条例第 8条第 2項の規定により、委員の半数以

上の出席を確認、会議の成立を報告 

  ・上越市地域自治区の設置に関する条例第 8条 1項の規定により、会長が議長を務

めることを報告 
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【星野会長】 

 ・会議録の確認：武田委員に依頼 

   議題「（1）地域活動支援事業について」の「①採択結果の報告について」、前

回の地域協議会では、ヒアリング・審査採択を行った。前回の採択結果について、

事務局に説明を求める。 

【野口係長】 

 ・資料№1により説明 

【星野会長】 

  今の説明に質疑を求める。 

 （発言なし） 

   無いようなので、議題「（1）地域活動支援事業について」の「①採択結果の報

告について」を終了する。 

次に「② 追加（2次）募集について」に入る。前回の地域協議会では、追加募集

に係る採択方針、募集期間などのすべてを正副会長に一任していただいたところだ

が、その内容について事務局に説明を求める。 

【野口係長】 

 ・資料№2、№3により説明 

【星野会長】 

  今の説明に質疑、意見を求める。 

 （発言なし） 

  昨年度も追加募集を行ったが、昨年度と同様のスケジュールにて募集する。広報

の 9月 1日号にて協議会だよりを全戸配布し周知した後、9月 10日から募集を開始

し、9月末にヒアリング・審査・採択を予定している。9月は農繁期で忙しいと思う

が、夜の時間帯は手が空くと考えている。また、募集を遅らせてしまうと事業のス

タートが遅れてしまうと懸念されるため、なるべく早めに採択したいと考えている。

昨年度も 9 月に追加募集を行ったが、何か不都合を感じた委員はいるか。追加募集

の日程について、資料№3のスケジュールでよいか。 

 （「よし」の声） 

  また、9月 26日（水）にヒアリングを予定しており、同日に採点し、審査・採択
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を行いたいと考えている。昨年度も同日に行っているが、今年度も同様でよいか。 

【松縄委員】 

  先日、元気の出るふるさと講座の卒業生で集まった際に、予算があればひまわり

のプランターを設置し、地域にひまわりを広めたいとの話があった。資料№3 の日

程で追加募集を行うと、9 月以降の活動を予定している事業に限られてしまう。こ

の場合、ひまわりは時期が合わないため、対象外となってしまうのか。 

【野口係長】 

  追加募集開始の提案日から事業の着手は可能である。採択されるかは別として、

補助対象経費として認められるのは、最速で追加募集開始日の 9月 10日からになる。 

【星野会長】 

  9 月 10 日に事業提案書を申請すれば、採択されるかは別として 9 月 10 日から事

業着手が出来ると言うことである。ひまわりの種は発芽してから開花するまでに 60

日かかるとのことであるが、このスケジュールに合わせると開花が 10月以降になっ

てしまうので種を撒く日程を調整してはどうか。 

【松縄委員】 

  それだと時期がずれてしまう。では、来年度の事業のために追加募集で事業提案

しプランターを購入することは可能か。 

【星野会長】 

  今年度の事業が対象のため、それは出来ない。事前にひまわりの種を蒔いておき、

9月 10日以降にプランターに植え替えるのはどうか。 

【松縄委員】 

  やはり時期がずれてしまう。 

【星野会長】 

  いつの時期に開花させたいのか。 

【西嶋委員】 

  9月下旬に開催されるはさ
．．

木
．
マラソンに合わせたい。9月下旬に開花させるには 7

月下旬には種を蒔かなくてはならないため、やはり追加募集での提案申請は難しい。 

【星野会長】 

  募集期間を早めて 9月 1日から募集を開始したとしても、開花は 10月になってし
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まうため、どちらにしても難しい。7 月下旬などに追加募集を始めるには日程的に

時間が無さ過ぎるため、追加募集でひまわりの事業の実施は難しいと考える。 

他に意見はあるか。 

 （発言なし） 

  では、9月 26日にヒアリング・採点・採択をすべて行うこととしてよいか。 

 （「よし」の声） 

  以上で、次第 2 議題「② 追加（2次）募集について」を終了する。 

次に、次第 3 その他「（1）次回開催日の確認」について、事務局に説明を求め

る。 

【野口係長】 

 ― 日程調整 ― 

・次回の協議会：7月25日（水）午後7時から 諏訪地区公民館 集会室 

・内容：地域活動支援事業の検証・検討 

【星野会長】 

 ・会議の閉会を宣言 

 

9 問合せ先 

自治・市民環境部自治・地域振興課中部まちづくりセンター 

    TEL：025-526-1690（直通） 

E-mailchubu-machi@city.joetsu.lg.jp 

10 その他 

別添の会議資料もあわせてご覧ください。 

 


